
11 сентября 2015 г. — № 1488(24)

http://gazeta.vstu.ru

Рабочее совещание

Разговор шел о самом главном

Прошло рабочее совещание комиссии по гуманитарному образованию и

воспитательной работе, которое провела проректор по учебной работе Р.М.

Петрунева. 

Прежде всего она проинформировала собравшихся о прошедшем в Ростове-на-Дону V

Всероссийском студенческом форуме, в мероприятиях которого принимала участие.

Центральной темой этого студенческого съезда была выбрана «Великая Победа Великой

страны». Форум был очень представительным, отметила Раиса Маратовна, на него собрались

более двух тысяч человек. Присутствовали также представители Минобрнауки России во

главе с Министром Дмитрием Викторовичем Ливановым.

Одним из традиционных направлений работы форума стала площадка «Развитие

студенческого самоуправления». Кстати сказать, ее участники определялись на основе

конкурсного отбора, в котором участвовали председатели или заместители председателей

советов обучающихся (студенческих советов), руководители студенческих профорганизаций,

органов студенческого самоуправления структурных подразделений образовательных

организаций и др.

А знаковым событием стало первое совместное заседание Президиума Российского союза

ректоров и Совета по делам молодежи Минобрнауки России, также прошедшее в рамках

этого форума, где в прямом диалоге смогли пообщаться ректоры и студенты.

Своими впечатлениями поделились и другие участники форума. Председатель профкома

студентов университета Роман Михайлович Кувшинов представлял ВолгГТУ на площадке

соцстандартов – одной из наиболее многочисленных. Разговор шел об индексации стипендий,

пролонгации профсоюзного соглашения и о многом другом. В ходе обсуждения главного

вопроса, подчеркнул Р.М. Кувшинов, участники дискуссии пришли к выводу, что необходимо

вводить новые социальные стандарты.

А заместитель председателя профкома Антон Сергеевич Иванов рассказал о церемонии

закрытия съезда, на которой были подведены итоги его работы. Перед участниками форума

выступили ведущие эксперты сфер образования и работы с молодежью, представители

органов государственной власти, политологи, экономисты, психологи, историки. В течение

трех дней были рассмотрены самые злободневные вопросы, волнующие студенческую

молодежь.

Торжественное закрытие V Всероссийского студенческого форума проходило в

конгресс-холле Донского государственного технического университета. В церемонии также

приняли участие представители федеральной и региональной власти, в том числе глава

Минобрнауки РФ Д.В. Ливанов, врио губернатора Ростовской области В.Ю. Голубев и другие
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официальные лица. В своем обращении к участникам форума глава ведомства подчеркнул:

«Студенты, студенческое сообщество, органы студенческого самоуправления должны

принимать участие во всех серьезных и значимых решениях, затрагивающих условия

обучения и жизни студентов».

На совещании комиссии речь шла и о подготовке к параду волгоградского студенчества.

Были тщательно обсуждены все организационные моменты.

Светлана Васильева.

Фото Ильи Скворцова.
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